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5 月 2 日現在の千葉県内の感染者数は延べで 853 人。 

うち患者は 754 人、無症状者は 99人です。 

 

患者のうち入院中は 259人で重症者は 18人、 

これまで退院した人は 174人、死亡 29人、ホテル療養となった人は 25人、

療養終了 28 人です。（計 515 人） 

無症状の 99 人の内訳は入院中 30人、退院 12 人、死亡 5人、療養終了 2 人で

す。（計 49人） 

------- 

メルマガ 17 号発行後、「無症状の方の死亡とは、どういうこと？」という質

問がありました。 

5 月 2 日の県発表では無症状の方の死亡は 5人です。 

議会担当に問い合わせましたが、 

「亡くなられた方の詳細については、発表しません。しかし、自宅で急に亡

くなられた場合は、報道しますので、そうではないということで理解してく

ださい。」とのことでした。 

 

┏◆  

┃ 医療関係者から、現場の声が寄せられました。 

┃ 了解を得ましたので、ご紹介します。 

┗━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

---------------------------------------------------------------- 

： 連絡不足 医療機関＝県担当課＝保健所 

  せっかく受け入れられるのに・・・・・ 

---------------------------------------------------------------- 

私の職場は患者さんの受け入れをしています。 

しかし、各保健所との連絡が密になされていないと思います。受け入れ可能

な病床数の連絡しているのに、なぜか、１人も依頼して来ないのです。 

それで、２日連続で電話しました。やっと依頼がきた、と思ったら 17 時過ぎ

でした。夜間は体制が薄いため、断らざるを得ませんでした。 

 

物資がない！！・・・・・・・・ 

海外からマスクやアイシールドが寄附されたら、どんどん受け入れ医療機関

に渡して欲しいです。 

孫さんは安価に譲ると言ってるから、サッサと手あげして欲しいです。 

 

職場の現状は・・・・・・・ 

マスクは 5労働日(1週間)に 1枚。 



N95マスクは滅菌して 3回利用。 

(厚労省が推奨してるけど、医療用品会社の友人は滅菌できるように作られて

いない、とショックを受けていました。) 

ガウンや手袋が足りなくて、研修医は手術室に入れない。 

アルコールは手術室と病棟のみ。 

除菌ウェットティッシュも事務は使うな。 

石鹸で洗え。 

すべて、次の入荷未定。 

しかも業者は足下を見て値段つり上げ。 

 

ガウンとアイシールドが県から少し回ってくると聞きました。 

しかし、毎日、検査をし、陽性患者の受け入れもしているし、他の疾患の手

術もしているので、とても足りません。 

 

受付の人が不安で泣いていたりします。 

彼女たちは、ガウンや手袋なしです。 

そして委託業者の人なので、職員数にはカウントされません。 

(私の職場ではマスクは週１枚支給されていますが、委託業者側で準備のとこ

ろもあるはず) 

他の医療機関では、3 月半ばから事務系はマスクなしというところもありま

す。 

事務は患者さんと絶対接触しないのか、というと、多くの医療機関では、来

院者全員に熱を測るようになっています。 

それには事務も交替で案内に出ていたり、検査の受付や書類の受け渡しをし

たりと、けっこう最前線にいます。 

 

リハビリは患者さんと接触しないわけにはいきません。 

食事作りは絶対感染するわけにはいかず、ダイヤモンドプリンセスでは配食

の人に感染者がいました。 

警備も患者さんと接触しますし、清掃はリスクがあります。 

 

医師、看護師だけではなく、医療機関に働くすべての人が、安心して働ける

環境整備をして欲しいです。 

--------------------------------------------------------- 

医師、看護師以外の受付、調理員、清掃業務と大勢のスタッフに支えられて

医療現場が成り立っていることを、改めて認識しました。 

そして、受付など危険極まりない最前線なのに、委託であれば正職員数にも

カウントされず、マスクも支給なしとは。 

 

危険を冒して日々患者さんのために働いてくれる、保健医療者の方々。 

家族に感染させないように、家にも帰らずに車中泊をしていた、などもきき

ました。 



そこで、あるホテルでは無料宿泊を申し出て、そこに寄付金が寄せられた、

ということもニュースになっていました。 

 

┏◆  

┃ 「反貧困ささえあい千葉」コロナ生活困難緊急相談会を開催 

┗━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

日時：5月 3 日～5 日 13時～17時 

会場：市民ネットワーク・ふなばし事務所 （東船橋駅南口 1 分 地図参照） 

電話 ０４７－４２６－８３２１ 

主催：反貧困ささえあい千葉 

休業要請でネットカフェから締め出される人たちは、どうしたらいいのか？ 

居住を安定させ、生活を立て直すためにどうしたらいいのか？緊急の要請書

を千葉県に出した団体が中心になって「反貧困ささえあい千葉」ができまし

た。コロナ中の今も、コロナ後も経済問題は深刻です。 

居住の安定、生活再建のための支援を求め行政につなぐ役割をしていきます。 

まずは生活相談会から始めます。 

 

◎詳しくは「ブログ 伊藤とし子のひとりごと」をお読みください。 

https://blog.goo.ne.jp/lynmiu_2011 

┏◆  

┃ マスクプレゼント運動 

┗━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

上記要請書に関連し、ネットカフェにいた方の一時避難所が、市原市の消防

学校になりました。マスクが手に入りずらい状況であることを知り、「マスク

プレゼント運動」を呼びかけています。 

4 月 21日に訪問し、マスクを届けてきました。今後も、様々な理由でマスク

を必要としている方や施設に届けていきます。 

ご協力いただければ幸いです。 

https://chiba-kennet.com/7010 

┏◆  

┃ コロナ影響アンケートへのご協力をお願いします 

┗━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

---------------------------------------------------------------- 

： 新型コロナウイルス対策による影響についてのアンケート調査 

---------------------------------------------------------------- 

市民ネットワーク千葉県では、皆様の切実な声をお聴きし、千葉県と各市の

対策に活かすよう提言していきたいと考えています。 

https://chiba-kennet.com/6939 
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